
第１２０４例会 ２０１０年１０月２８日(木)(雨)

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 諸星常平副会長

合 唱 ｢手に手つないで｣｢四つのテスト｣(酒井健一君)

ビジター紹介 三嶽 聖君(秦野)

祝結婚記念日 木村さん(１０／２７) 河野君(１１／３)

古谷さん(１１／６)

祝誕生記念日 ≪会員≫桐山君(１０／３０)

祝創業記念日 古谷さん、桐山君 菊池君 中島君(１１／

１) 山本君(１１／１１)

○ ガバナー事務所より

① ｢第２７８０地区ロータリアン検索ネットワーク｣説

明会開催について

日時 １１／２４(水) １５：３０～

会場 藤沢産業センター

[週報受理] 秦野

[受付文書]

① 国際ロータリー日本事務局より、１１月のレートのお

知らせ １ドル＝８２円

② 薬物乱用防止キャンペーン開催の案内

日時 １１／３(市民の日)

場所 秦野運動公園 体育館駐車場

時間 ９：３０集合 １０：００～１５：００

参加 ３クラブ会長・幹事、社会奉仕委員長他数名

[例会変更] 平塚南 秦野

[本日の配布物] ｢ロータリーの友｣｢ガバナー補佐訪問プ

ログラム｣｢１１月の例会案内｣

○ 三嶽 聖君(秦野) ｢秦野ロータリーの三嶽です。初め

てのメーキャップですのでよろしくお願いします｣

○ 諸星常平君 ｢高橋会長、お休みです。会長代理、宜し

くお願いします｣

○ 古谷スミ子さん ｢１１月は記念日が目白押しです。本

日は結婚記念と創業記念のお祝いをして頂き、ありが
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とうございます｣

○ 河野治男君 ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうござい

ます｣

○ 木村眞澄さん ｢結婚祝い、ありがとうございます。知

り合って４３年、結婚して３７年になります。主人と

子供達に感謝！｣

○ 菊池文男君 ｢創業記念、ありがとうございます。スマ

イルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢誕生日、創業記念日の記念品を頂きまし

て、誠にありがとうございました。これからも生かさ

れるままに生きていこうと思います。お付き合いのほ

ど、お願い致します｣

○ 山本裕宣君 ｢岩本さん、卓話、頑張って下さい。楽し

みにしています。昨日、ゴルフコンペ、神崎さん優勝

おめでとうございます。皆さんお疲れさまでした。ａ

ｎｄ創業記念、ありがとうございます｣

○ 中島賢治君 ｢創業記念日ありがとうございます。スマ

イルさせて頂きます｣

○ 神崎達朗君 ｢昨日の名水ゴルフコンペで優勝しまし

た。ハンデと年の差で！次回は実力で優勝します｣

○ 小清水正義君 ｢寒くなりましたね。今年は秋がないと

言われておりますが、体調の管理をしっかりしましょ

う｣

○ 関野慶治君 ｢昨日のゴルフコンペお疲れさまでした。

神崎さん、優勝おめでとうございます｣

○ 原 郁夫君 ｢タイのシリさんからメールが入り、今井

年度に贈った消防車が大洪水の後片付けで活躍してい

るそうです｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。ここの所、急な冷え込

みが続きます。秋を通り越して冬になったようです。

皆様にはくれぐれもお体をご自愛ください｣

○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。台風が外れてもらい

たいですね。寒くなりました。お身体を大切に！本日

もよろしくお願いします｣

○ 岩本英貴君 ｢日に日に寒くなってきていますね。皆さ

ん風邪には気をつけてください。神崎さん、先日は優

勝おめでとうございます｣

○ 淵脇美代子さん ｢寒い雨、冬のようですね。スマイル

します｣

○ 北村まり子さん ｢奄美の災害は大変でしたが、また台

風が来ているようで、被害がないと良いのですが…｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢１０月になると“こんにちは、勝ちまし

て！”という声をよく耳にします。何に勝ったのかな

と考えると、勝ち負けではなく、実はアイルランドの

祭り“ハロウィン”だったようです。大人と子供でお

菓子のやり取りを行い、地域コミュニティを作り上げ

ているようです。私もロータリーを通して地域コミュ

ニティを大切にし、名水の知名度を上げていきたいも

のです｣

合計74,000円

○ 社会奉仕委員会 加藤一也副委員長

① ｢芝桜草取り｣について

日時 １０／３１(日) １４：００～

※現地集合

②｢麻薬撲滅キャンペーン｣参加について

日時 １１／３(祝) ９：３０集合

場所 運動公園 体育館前

※出欠表を回覧いたします。出席の方はお弁当を用意

します。

○ プログラム委員会 加藤一也委員長

１１月の例会予定

１１／４(木) クラブフォーラム｢公式訪問に向けて｣

草山弘道第7Gガバナー補佐(15:00迄)

１１／１１(木) 卓話 諸星(道)君

理事会

１１／１８(木) ガバナー公式訪問(15:00迄)

１１／２５(木)→１１／３０(火)～１２／１(水)

古河東RC訪問(例会変更)

※１１月の炉辺会議は１１／２５(木)１８：００～

｢やなぎ家｣(第１ブロック)

１２月の例会予定

１２／１８(土)→１２／１６(木)に変更｢家族親睦会｣

(理事承認後)

○ Ｒ財団委員会 原 郁夫委員長

① Ｒ財団への寄付20,000円、１１月に地区に振り込み

ます(１＄８２円)

② ロータリーカード申し込みのお願い

カードを利用することにより、Ｒ財団へ寄付されま

す。

③ 本日配布された｢ロータリーの友｣１１月号、２０頁

にインターアクトについて載っています。お読みく

ださい。

④ 今井年度でタイに贈呈した消防車２台が、１０／１

７の大洪水の際に、大活躍し、大変喜ばれているそ

うです。

○ 会員増強委員会 田中宏一郎君

入会推薦者に入会申込書を本日持参してきます。良い知

らせになると思います。

○ 新世代委員会 木村眞澄委員長

① ９／１９ ローターアクト研修会に出席してきまし

た。｢私と水｣というテーマで勉強し、｢水が大切であ

委員会報告



る｣と言う事を感じてきました。みなさん、“水を大

切にしましょう”

② ｢トスボール大会｣について

日時 １１／３(祝) ９：３０集合

場所 秦野市営球場

※ 出欠表を回覧します。多くの方の参加をお願

い致します。

○ 友好クラブ委員会 今井茂文委員長

友好クラブ｢古河東ＲＣ訪問｣について

１１／２５(木)を１１／３０(火)～１２／１(水)に例会変

更で訪問します(古河東ＲＣの例会が火曜日のため）。次

週より出欠の確認を取ります。バスで行きます。泊まら

ない方は各人で帰宅して下さい。

「私の仕事」 岩本英貴君

木村さんが“水を大切に”とお話しされましたが、私は

水道関係の仕事をしています。特に水道水の施行です。水

道屋の中には住宅設備(各家の水道メーカーから蛇口まで)

と公共施設の配管工事、もうひとつ、道路工事の中で皆さ

んの口に入る前までの工事があり、私のところではこの部

分の仕事をさせて頂いています。

皆さんの家に水が行くまでには、配水管、導水管を経て、

給水管(各宅地に埋め込む)で家に水道としていきます。私

の得意分野は配水管、導水管の部分です。

秦野市の水道料金がここで値上げされるようですが、私

たちの仕事は水道料金を財源に行っています。水道管には

耐用年数というものがあり、４０年と言われています。秦

野市の７０％が４０年を超えているので、漏水が多く、毎

年増えているのが現状です。漏水の修理も市役所が休みの

時は当番制で修理を行います。耐用年数を超えているもの

から順番に修理して行こうとしていますが、これを全部改

修するのに６０～７０年かかります。１年に６０ｋｍ進め

ば良いのですが、なかなか進みません。財源にもかかわっ

てきますので・・・。

私は最初の仕事は広告代理店で就職活動の営業マンを

していました。父に泣き落されて今の仕事になりました。

漏水は普通の人には直せません。道路での漏水で私は２度、

溺れそうになった事があります。修理方法が大変旧式です。

誰もがバルブを締めれば水は止まるだろう、と思っていま

すが、断水させることにより、何１０～１００軒の家庭に

迷惑がかかるので、止めないで行うのがほとんどです。多

い時はビルの２階くらいの高さまで水柱があがります。そ

れを直すのには漏水している所には小さな穴があいている

ので、私の方くらいまである長さの棒の先をとがらせ、そ

の穴めがけて打ち込み、水を止めます。「木栓方法」と言い、

手探り、足探りで行い、水圧で溺れてしまいました。これ

が一番止めやすいのですが、危険をともなっていて、失明

した人もいます。水道管は地盤から１．２ｍの所に埋まっ

ています。私の身長まで水が上がってくるのに１分かかり

ませんので、かがんで直すことはできません。私がこの仕

事が出来るようになったのは、先輩の方々が技術を教えて

くれたからで、心より感謝しています。私の次の世代がや

って行かれるか心配です。後輩が早く育ってほしいと思い

ます。私は水に関してはプライドを持っています。やれる

事は何でもやる、という使命を持ちたいと思います。

クボタという会社が１００年間の耐用年数の水道管を

開発しました。今年、実験的に秦野市で使用するかもしれ

ません。名称は“ジェネックス”、海外向けに開発され、曲

がっても折れても地震が来てもまず抜けない水道管だそう

です。秦野市でこれをつなぐ技術講習を受けているのは私

のところだけです。今までのものは７０ｃｍ穴を開けなけ

ればならなかったのが、ジェネックスは２０ｃｍの穴でよ

く、技術力はあがって、費用は少し下がります。

今年、秦野市の水道は１２０年になりました。秦野市の

“おいしい水”を守って行きたいと思います。水を利用す

るたびに私を思い出して頂けると嬉しいです。

◎土・日・祭日の修理は「秦野市管工事組合」です。

卓話


